



A la découverte de la démocratie !

publié le 01/02/2022

Nos 6èmes à la mairie de Saint-Savinien-sur-Charente...

En cette année d'élections présidentielles, la formation des futurs citoyens se doit encore plus d'être à l'honneur.

C'est dans cette optique, et dans le cadre du programme d'E.M.C., que l'ensemble des élèves de 6ème du collège Robert Cellerier ont été reçus par M. Godineau, maire de Saint-Savinien, et Mme Gaillard, adjoint au maire.

Ainsi, lundi 31 janvier et mardi 1er février, durant près d'une heure et demi, les élèves ont pu découvrir le fonctionnement d'une commune, ses pouvoirs et son organisation.

Cette rencontre s'est déroulée en deux temps. Tout d'abord, M. Godineau et Mme Gaillard ont proposé aux élèves un diaporama présentant la mairie et la commune. Ensuite, les élèves ont pu prendre la parole et poser toutes les questions qu'ils avaient préparées, ainsi que celles qui leurs sont venues.

Force est de constater que les élèves ont joué le jeu ! D'abord attentifs et respectueux, ils se sont ensuite montrés très curieux et très intéressés.

Tous les participants ne peuvent qu'être ravis de cette nouvelle rencontre. Rendez-vous est déjà pris pour l'année prochaine !!

Encore une fois, mille mercis à la mairie de Saint-Savinien-sur-Charente pour sa disponibilité, son accueil et sa participation à ce projet.

Les professeurs d'Histoire-Géographie-EMC

Document joint

 [img_5845_heic](#) (Zip de 1.6 Mo)